

Disparitions

L'ancien juge d'instruction et député européen Thierry Jean-Pierre est mort

Le Monde, 27 juillet 2005

L'ancien juge d'instruction et ancien député européen Thierry Jean-Pierre, est décédé des suites d'un cancer, mardi, à la veille de ses 50 ans, a-t-on appris, mercredi 27 juillet, auprès de l'Élysée.

L'ancien juge d'instruction et ancien député européen, Thierry Jean-Pierre, est décédé des suites d'un cancer, mardi, à la veille de ses 50 ans, a-t-on appris, mercredi 27 juillet, auprès de l'Élysée. Ses obsèques auront lieu, vendredi, à 15 h 30 au cimetière du Père-Lachaise, à Paris. Auparavant, une cérémonie religieuse se déroulera au Mans (Sarthe), ville où il exerça ses fonctions de juge.

L'ancien magistrat était né à Mende (Lozère) le 27 juillet 1955. Il s'était fait connaître en 1991 par son

enquête sur l'"affaire Urba" relative au financement du Parti socialiste. C'est lui, par ailleurs, qui avait découvert en 1993 l'existence du prêt d'un million de francs contracté par le premier ministre, Pierre Bérégovoy, auprès de Roger-Patrice Pelat.

Il s'était fait élire député européen en 1994 sur la liste de Philippe de Villiers puis en 1999 sur la liste RPR-DL. Il avait siégé jusqu'en 2004 au Parlement de Bruxelles, où il était membre du groupe du Parti populaire européen et Démocrates européens.

Spécialiste des finances publiques, Thierry Jean-Pierre avait publié plusieurs livres, notamment *Bon appétit messieurs* (1991), *Crime et Blanchiment* (1993), *L'Argent des fonctionnaires* (1998) et *L'Etat en délire* (2002).